

INFORMACION GENERAL

Horario de misas

Del 13 al 31 de enero

De lunes a jueves a las 10.00 h., los viernes a las 19.00 h., sábados a las 20.00 h. y domingos a las 11.00 h. y a las 12.00 h.

En caso de haber entierro los días de diario, no habrá otra misa en el día.

- *Despacho Parroquial*

De lunes a viernes y domingos 30 minutos antes de la misa.

- *Confesiones*

Todos los días antes de la misa. Para hacerlo fuera de ese horario habrá que solicitarlo con antelación por mail a parroquiadecamarma@gmail.com

Para contactar con la Parroquia,

Parroquia – Área general

Teléfono, 91/886 58 89

parroquiadecamarma@gmail.com

Área Catequesis

catequesiscamarma@gmail.com

Área Caritas

caritascamarma@gmail.com

Hoja Parroquial

hojaparroquialcamarma@gmail.com

FELIZ AÑO NUEVO

Algunos Tweets del Papa Francisco

Que la alegría del Evangelio esté siempre en sus corazones, especialmente en este tiempo de Navidad.

En Navidad Cristo viene entre nosotros: es el momento adecuado para un encuentro personal con el Señor.

Intentemos vivir la Navidad en coherencia con el Evangelio, poniendo a Jesús en el centro de nuestra vida.

Pidamos a Dios la gracia de que nadie más muera de hambre en el mundo.

No temas acercarte al Sacramento de la Confesión; en él encontrarás a Jesús que te perdona.

No se puede concebir una Iglesia sin alegría. Ésta es la alegría de la Iglesia: anunciar a todos el nombre de Jesús.

La cruz es el precio del amor verdadero. Señor, danos fuerza para aceptar nuestra cruz y cargar con ella.

La santidad no consiste en hacer cosas extraordinarias, sino en hacer las ordinarias con amor y con fe.

Hace 50 años, el Vaticano II habló sobre la comunicación: Escuchar, dialogar y llevar a Cristo a cuantos encontramos en la vida.

Todos estamos llamados a la amistad con Jesús. No tengan miedo al amor del Señor.

¿Son grandes tus pecados? Di al Señor:

Perdóname, ayúdame a levantarme de nuevo, convierte mi corazón.



Parroquia de
San Pedro

Camarma de
Esteruelas

Palabras del Párroco

¡Feliz Año 2014!

Comenzamos un año con mucha ilusión y llenos de confianza en el Señor.

Al terminar y comenzar un año, siempre nos llenamos de muchos sentimientos encontrados, pero los que han de dominar sobre todos son los de gratitud y esperanza. Desde estas líneas quisiera agradecer a todas las personas que de una manera u otra han colaborado con la parroquia en este año que acaba de terminar, son muchas y no sería justo personalizar en algunas de manera concreta, de modo que lo mejor es que todas os deis por agradecidas, y os animo a seguir colaborando para que todas nuestras actividades de muy diverso calado puedan llevarse a buen término.

El nuevo año nos trae la posibilidad de renovar todos nuestros esfuerzos para seguir trabajando por la evangelización y por el servicio a los más necesitados ya sea material o espiritualmente. Guiados por nuestros pastores, el Papa Francisco y nuestro Obispo don Juan Antonio, estamos seguros de que este año será una continuación en nuestro camino a construir un pueblo más alegre, justo, equitativo y caritativo, donde cada vez más personas descubran la Alegría de seguir a Jesús, y por más con más esfuerzo si cabe.

HOJA PARROQUIAL

Enero 2014

Año de la Esperanza

El mes de enero comienza con la solemnidad de María, Madre de Dios, y seguida de la fiesta de la epifanía el 6 de Enero, que nos da la posibilidad de poner a los pies de nuestra Madre todos los buenos propósitos y nuestras peticiones; y la Epifanía nos renueva las ganas de manifestar a todos las gentes la luz y alegría del Evangelio.

El día 15 retomamos la catequesis de iniciación cristiana y con ellas todas las actividades normales de la parroquia con ilusión y nuevas fuerzas que vienen del descanso de las vacaciones.

Hay cuatro momentos importantes a partir de ese día que nos ayudan a vivir el mes de enero con una ilusión peculiar: el día 17, el 20, 25 y el 26 de enero.

El 17 de enero celebramos la fiesta de san Antonio Abad, San Antón, patrono de los animales, ese día bendecimos en la puerta de la Iglesia toda clase de animales para que reciban la Bendición de Dios, lo haremos de 19:30 a 20:30 horas. Esta es una fiesta muy querida en nuestro pueblo como muestra una de las pinturas de la Iglesia, que se puede ver en el lado derecho del presbiterio de nuestra Iglesia

El 20 de enero celebramos la fiesta de San

Sebastián, otro día de gran importancia y tradición en nuestro pueblo, como muestra otra de las pinturas de nuestro ábside y la hermandad existente desde tiempo inmemorial que tiene a este santo como intercesor. Con la procesión por la calles de nuestro pueblo con la nueva imagen, copia de la antigua pero más grande transmitimos a los camarmeños la devoción y el fervor popular por este santo.

El 25 de enero celebramos la conversión de san Pablo, a lo largo de los días anteriores toda la Iglesia celebra el octavario por la unidad de los cristianos, donde rezamos por la unión de las iglesias separadas.

El 26 de enero nos unimos a todo el mundo para celebrar la jornada de Infancia misionera. Donde se pone de relieve una vez más la solidaridad de los más pequeños ofreciendo ese día las huchas que con tanto esmero han preparado y han ido llenando con lo que han ido pidiendo a sus familiares. Además ese día nos ayuda, una vez más a ser conscientes de que tenemos que ser misioneros pequeños y grandes, que todos debemos anunciar la **“alegría del Evangelio”**

Este año 2014 viviremos un acontecimiento histórico en la Iglesia universal, como será la canonización de los Papas Juan XXIII y Juan Pablo II, será el domingo de la divina misericordia, el 27 de abril. Serán un motivo más para dar gracias a Dios y para conocer mejor sus legados.

Quisiera terminar volviendo a la idea inicial, año nuevo lucha nueva, debemos renovar nuestro compromiso de servir a Dios como Él quiere ser servido, renovando una vez

más la fuerzas para luchar contra el maligno, y hacernos cada vez más imagen de Dios, con nuestras luchas interiores y sobre todo con nuestra lucha ascética.

Feliz año 2014 con todo mi cariño a vosotros y todos vuestros familiares.

¡Qué Dios reine en nuestras Almas!



Eventos del mes de Enero

Horarios de misas:

Domingos y Fiesta de precepto

1, 5,6 y 12 de enero misa a las 12 horas

19 y 26 de enero misa a las 11 y a las 12 horas

Sábados

Misa a las 20 horas

Los días 2 y 3 de enero misa a las 10 horas

De lunes a jueves la misa será a las 10 horas

Los viernes la misa será a las 19 horas.

11 de enero

Encuentro con Jóvenes a las 19 horas

Encuentro con matrimonios a las 20:30 horas

12 de enero

Como ya viene siendo habitual después de la Misa de la fiesta del bautismo del Señor, retiramos el Belén de la Iglesia, los niños que han participado pueden llevarse sus figuras si lo desean.

13 de enero

Chalar del Catecismo de la iglesia Católica a las 10:20 horas

15 de enero

Se retoma la Catequesis

17 de enero

Fiesta de San Antón. Misa a las 19 horas y bendición de animales en la puerta de la Iglesia de 19:30 a 20:30 horas

18 de enero

Exposición del Santísimo a las 19 horas

20 de enero

San Sebastián, misa a las 19 horas y procesión a continuación

21 de enero

Misa por los hermanos difuntos de San Sebastián a las 19 horas

25 de enero

Fiesta de la Conversión de San Pablo, fin del octavario por la unidad de los cristianos.

26 de enero

Jornada de Infancia Misionera

27 de enero

Charla sobre la Biblia a las 10:20 horas